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The complex interaction between IT governance and knowledge management
The basis of decision-making in organizations
Abstract :
This document contributes to this part of information technology governance and its complex

interaction with knowledge management, by describing how the organization can implement
governance-1T-, in using a combination of processes, structures and related mechanisms, and
analyze how to use these practices in organizations.

The purpose of this study is to identity the factors that enable knowledge managers to help build

decision-making capacity in their institutions as the internal and external environment evolves.

Key words: Information Technology Governance, Knowledge Management, Decision
Making, Information Technology.

L'interaction complexe entre la gouvernance Information Technology et la gestion des
connaissances la base de la prise de décision dans les organisations

Résumé:
Nous voulons avec ce document contribuer a cette partie de la gouvernance des techniques
de l’information et de son complexe d’interaction avec la gestion des connaissances, en
décrivant comment [’organisation peut-elle mettre en ceuvre la gouvernance-1T-, en utilisant
une combinaison des processus, des structures et des mécanismes liés, et analyser la fagon
dans ['utilisation de ces pratiques dans les organisations.
Le but de cette étude est d’identifier les facteurs qui permettent aux gestionnaires du savoir
d’aider a renforcer la capacité de prise de décision dans leurs institutions au fur et a mesure
que [’environnement interne et externe évolue.
Mots-Clés : Gouvernance des technologies de I'information, Gestion des connaissances,
Prise de décision, Technologie de I'information.
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